

SModa



Emma Corrin, la estrella inesperada para Marvel

Apagón informático mundial

● Una simple actualización de un antivirus bloquea servicios esenciales en todo el planeta

● La caída del sistema operativo de Microsoft paraliza aeropuertos, bancos y hospitales

● El problema obliga a cancelar al menos 105 vuelos en toda España

MANUEL G. PASCUAL
Madrid

Una simple actualización informática desató el caos por todo el planeta, con hospitales fuera de servicio, millones de pasajeros sufriendo retrasos o cancelaciones de vuelos (105 en España), bancos funcionando a medio gas

y los pagos por aplicaciones suspendidos temporalmente. Todo por un antivirus que, en su última actualización, tumbó el sistema operativo de Microsoft, uno de los más usados del mundo. Muchos especialistas lo califican como una de las mayores caídas globales informáticas de la historia,

en una escala casi sin precedentes, como los ciberataques WannaCry de 2017. El problema lo desencadenó Falcon, un programa de ciberseguridad de la firma estadounidense CrowdStrike muy extendido entre las grandes corporaciones. Una incompatibilidad de ese *software* provocó que

el sistema operativo Windows no funcionase correctamente y arrastrase a otros programas en ordenadores de todo el planeta. CrowdStrike retiró la actualización e informó a sus usuarios de los pasos para resolver manualmente la incidencia. —P20 A 23

—EDITORIAL EN P8

Biden insiste en retomar la campaña entre más presiones para que lo deje

El deterioro de las perspectivas electorales amenaza su continuidad

MIGUEL JIMÉNEZ
Milwaukee

Joe Biden, recluido en su casa de la playa en Delaware para recuperarse de la covid, insiste en su deseo de retomar la campaña la semana que viene. Sin embargo, la sensación de que terminará renunciando se extiende rápidamente. El aumento de las presiones de dirigentes demócratas, la caída de las donaciones y el deterioro de las perspectivas electorales de su partido van haciendo mella. —P2

El tribunal de la ONU denuncia por ilegales los asentamientos de Israel

I. FERRER / L. DE VEGA
La Haya / Jerusalén

El Tribunal Internacional de Justicia de Naciones Unidas (TIJ) ha declarado, en una decisión sin precedentes, que el control ejercido por Israel en los territorios palestinos ocupados (Cisjordania, Gaza y Jerusalén Este) "viola las leyes internacionales". —P6

El juez imputa a Barrabés cuatro días después de interrogarle

J. J. GÁLVEZ
Madrid

El juez que instruye la causa contra Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, imputó ayer al empresario Juan Carlos Barrabés, al que interrogó el pasado lunes como testigo. Barrabés logró varios contratos públicos a los que se presentó con 32 firmas de apoyo, una de ellas de Gómez. La Guardia Civil descartó irregularidades. —P12



El drama migratorio no cesa en Canarias. Un cayuco arribó ayer a la playa turística de Las Burras (San Bartolomé de Tirajana, Gran Canaria) con 66 personas a bordo, entre ellas tres mujeres y dos menores, uno de ellos un bebé de tres meses. Cinco de los 13 inmigrantes hospitalizados se encuentran en estado crítico. En la foto, uno de los inmigrantes yacía sobre la arena. BORJA SUÁREZ (REUTERS) —P16

Babelia

El rock en directo entra en la historia

De Elvis Presley a Taylor Swift, los conciertos son objeto de crítica cultural y definen el espíritu de nuestro tiempo



Los seis rectores de las universidades públicas, contra la 'ley Ayuso'

ELISA SILIÓ
Madrid

El borrador de la Ley de Enseñanzas Superiores, Universidades y Ciencia redactado por el Gobierno madrileño de Isabel Díaz Ayuso ha desatado la protesta de los rectores de las seis

universidades públicas madrileñas. Estos denuncian que la futura norma puede "afectar a la autonomía universitaria, generando situaciones inciertas, y con un carácter que puede considerarse invasivo sobre la autonomía universitaria". —P29